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令和５年度後期 保護者アンケート結果について 
 

 

厳寒の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、平素より本校の教育活動にご理解とご協力をいただきましてあ

りがとうございます。 

 さて、先日は「銭函中学校の教育に関するアンケート調査」にご協力をいただきまして誠にありがとうございました。いただきました貴重なご意見を、今後の学

校改善に役立てていきたく思います。アンケート結果（グラフ）は別紙をご覧下さい。                          
  
＜アンケート結果の分析について＞  

ほとんどの項目において、「ややあてはまる」を中心に肯定的な回答が多く、現在の銭函中学校の学習・生活環境が生徒にとって充実したものとなってきている

ことが伝わってきます。 

特に、NO,５「学校は安全な環境を整え、安心メールの送信など危険回避のための情報発信に努めている」と No,7「学校はタブレット端末活用等を通し、登校

できない場合も学べる手立てを講じている」について、多くの肯定的なご意見をいただいております。前者はほぼ全ご家庭に加入いただいていることに感謝申し上

げます。今後も熊の出没など、お子さんの安全に関わる情報を随時提供していきます。なお、悪天候での臨時休校の場合は安心メールが配信できない場合もござい

ますので、その場合は学校ホームページを御覧ください。後者は、万が一、長期での欠席を余儀なくされた場合は学校までご相談ください。 

その一方で、No,２「学校は、子供たちが「楽しい・わかった・できた」と感じられるように授業を工夫している。」の数値が他に比べると低くなっています。こ

の項目は前期も低い数値であったため、より一層、職員研修において今年度の授業を振り返り、わかる授業、楽しい授業の方法について考察していきます。 

自由記述欄に「部活動の開始時刻が１１：００という中途半端な時間で困る」というご意見をいただきました。この時期は、夏季は外で活動している部活動も含

め、休日は５つの部活動で体育館使用のローテーションを組んでおります(８：００開始、１１：００開始、１４：００開始の３ローテーション)。そのため、２巡

目の開始時刻の部活動はどうしても１１：００～１４：００という昼食時間帯を挟む活動時間となってしまいます。できるだけ多くの部が体育館で活動できる状況

をつくるため、どうぞご理解を下さい。必要に応じて軽食を持参して下さい。あわせて「人によって教師の対応が異なる」というご意見に関しては、今後そのよう

なことがないように職員で共通理解を図って参ります。不快な思いをさせてしまい、申し訳ございませんでした。 

さて、制服のモデルチェンジの件につきましては、たくさんの記述をいただきましてありがとうございました。なかでも「性別にとらわれないデザイン」という 

お声を多くいただいたので、時代に即したデザインにしていきたいと思います。また、単純な数は賛成派が多いのですが、記述欄に多く記載のありました「経済的

な負担」に対するご心配につきましては最も重要なポイントとして、今後、話しを進めていきます。なお、モデルチェンジの時期につきましてはあくまで目安であ

り、学校運営協議会や PTA事務局を中心に、保護者の皆様方の意見を聞きながら進めていきます。ちなみに、モデルチェンジをした後も、現制服は継続して着用

可能としていく見込みです。 

お子さんのこと、学校教育に関することでのお問合せ、ご相談はいつでも承ります。保護者の皆様と学校、そして地域ぐるみで銭函の子を育ててまいりたいと考

えております。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       

 

       学校ホームページでも公開しております ➡     

←よい               よくない・わからない→ 

３％未満は数値標記を割愛しております 


